



矢東だより

6月

令和5年5月31日(水)
大田区立矢口東小学校
校長 雨笠 常宣

暑さ本番 熱中症対策を講じながら

校長 雨笠 常宣

8日からのコロナウイルス感染症対策の軽減で、これまでの生活へと少しずつ戻っているところもあります。インフルエンザなど、これまでの感染症とともに注意を怠らずに学校生活をすすめていきたいものです。手洗いはこれまでと同様にしっかりと行うことを続けていきます。ハンカチの携行を必ず行うように御協力ください。



最近、朝、学校へ向かう途中、歩道脇に彩り豊かに様々な花が咲いています。道々に咲いている花の手入れをしている地域の方々は、朝早い時間から水やりをしています。来る、6月10日(土)には、「みんなの花壇をみんなで作ろう」(先日配布されています)が行われます。ぜひ、地域の花壇を皆さんも作ってみてはいかがでしょうか？

コイ門(正門)には、春に咲いたウメやサクラの木は、ウメの実やサクランボが実りました。奥には、アジサイの花が咲き始めました。1年生がアサガオのタネを植えました。毎日の水やりで双葉、本葉が出てくるのを楽しみにしている姿に微笑ましさを感じます。

運動会まで三日に迫り、いよいよ本番を迎えます。コロナウイルス感染症対策の縮小をしながら、そして熱中症対策を最大限に注意しながら、練習に取り組んできました。校庭での練習は、ここ1、2年熱中症の予防のため、WBGTの指標をもとにすすめてきました。練習する時間に制限がある中でも、どの子もお家の方にしっかりと成果を見せたくて取り組んできました。

当日は、参観に制限を設けず実施します。

先月5月18日・19日と五組の4・5・6年生12名が伊豆高原での移動教室を実施しました。今月は、同じ伊豆高原へ5年生が出かけます。学校公開では、学級ごとに保護者の方へ伊豆高原、移動教室についてプレゼンテーションをしました。都心を離れて、しばし、自然を満喫してほしいものです。

例年より遅い梅雨入りになりそうです。暑さ対策を講じながら水泳指導も蜜を気にせずに実施していきます。



©大田区

6月行事予定

| 日 | 曜 | 朝会 集会 | 学校行事・児童活動等 |
|----|---|----------|---|
| 1 | 木 | 応援 練習 | 運動会係活動 |
| 2 | 金 | | 運動会リハーサル 前日準備 |
| 3 | 土 | | 運動会 教育実習終 |
| 4 | 日 | | 都議会選挙 |
| 5 | 月 | | 振替休業日(運動会雨天延期の場合 →運動会予備日) |
| 6 | 火 | | 学力向上調査(5) |
| 7 | 水 | | 岡田先生による体力向上授業(5・6) 下水道教室(4)校内研究(6-2) |
| 8 | 木 | | 音楽鑑賞教室(5) |
| 9 | 金 | | 安全指導 体力テスト(全) プール清掃(6) |
| 10 | 土 | | |
| 11 | 日 | | |
| 12 | 月 | 全校 | |
| 13 | 火 | | 委員会活動 |
| 14 | 水 | 児童 | 移動教室前検診(5) |
| 15 | 木 | | 伊豆高原移動教室始(5) 学力向上調査(4)町たんけん(2) |
| 16 | 金 | | 伊豆高原移動教室終(5) |
| 17 | 土 | | |
| 18 | 日 | | |
| 19 | 月 | 全校 | 水泳学習始 |
| 20 | 火 | | 薬物乱用防止教室(6) 補習教室 |
| 21 | 水 | | |
| 22 | 木 | | なかよし班活動 クラブ活動 |
| 23 | 金 | | |
| 24 | 土 | | |
| 25 | 日 | | |
| 26 | 月 | 全校 | |
| 27 | 火 | | 補習教室 |
| 28 | 水 | | 班長会議 |
| 29 | 木 | | 社会科見学(3) 代表委員会 |
| 30 | 金 | | 保護者会(低) 自転車教室(2) 定期健康診断終 |

**一歩一歩成長**

1年担任

一年生が入学してから、2か月が経ちました。学校生活にも慣れてきて、笑顔いっぱい、どんなことにも目を輝かせながら、生活・学習しています。

最初は、上級生に手伝ってもらって学校生活を送る場面もありました。しかし、保育園や幼稚園で最高学年としてがんばってきた一年生は、今ではすっかり自分のことは自分でできるようになってきました。その姿から、この2か月でしっかりと一歩一歩成長してきたことが感じられます。

6月は小学校で初めての運動会があります。どんな行事なのか、とても楽しみにしている様子です。これからも、一年生の成長を学校全体で見守り、支えていきます。

特支連合移動教室

五組担任

5月18日から1泊2日で、五組の4～6年生は伊豆高原に行ってきました。

1日目は橋立の吊り橋に行きました。長さ60m、海面からの高さ18mの吊り橋を、みんなでドキドキしながら渡りました。夜は、矢口西小学校と一緒に交流会をし、ゲームをして盛り上がりました。

2日目は、シャボテン公園に行きました。去年は天候の影響で行くことができず、残念な思いをしましたが、今回は行くことができました。カピバラやリスザルなどの動物を間近で見たり、何百種類ものサボテンを見たりと楽しい時間を過ごしました。

あっという間の2日間でしたが、普段味わえない貴重な経験ができ、みんな一回り大きく成長したように感じます。

「本気であきらめず 楽しさいっぱい 運動会」

運動会委員長

代表委員会で決まったスローガンを目標に、一人一人が輝ける運動会をつくっていきます。子どもたちの中には、難しそう、あきらめそうになる姿も見られましたが、友達や御家族の励ましのおかげで、できるようになってきました。自分の出場する競技や演技に取り組むだけでなく、他学年の活躍を見て感じることもとても大切な経験です。

この運動会を通して、子どもたちの根気強さや友達と協力して成し遂げることの楽しさを味わってほしいと思います。そして、それらの経験が今後の学校生活に生かされることを期待しています。

3年ぶりに、人数制限なしでの開催です。当日は子どもたちの精一杯頑張る姿を観ていただければと思います。たくさんの御声援をお願いいたします。詳しくは先日配布されたお便りを御覧ください。

